



Tras exhibir millonarios fideicomisos en la Corte, AMLO retó a Creel para eliminarlos



López Obrador no deja las críticas contra el Poder Judicial. Este jueves dedicó un tiempo en su conferencia matutina para exponer que los millonarios beneficios que reciben los ministros de la Corte y un sueldo por arriba del del Ejecutivo. Y no perdió oportunidad para también aprovechar el tema y lanzar una provocación al diputado panista Santiago Creel.

"A ver Santiago, vamos a hacer algo juntos: vamos a hacer una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos de Poder Judicial y esos 20 mil millones de pesos se entreguen a estudiantes de familias pobres, se les entreguen becas", dijo desde Palacio Nacional.

En los últimos días ambos personajes han cruzado mensajes. Desde San Lázaro, el panista ha criticado a su gobierno, mientras que el presidente le critica que su comunicación no debe ser hacia el Ejecutivo, sino hacia el pueblo. [...]